



Premio Cervantes para Gonzalo Rojas

En la tranquilidad de su casa en su "Chile querido", como dice el poeta chileno, Gonzalo Rojas recibió la noticia, desde España, de que había ganado el Premio Cervantes.

Este galardón es el más importante de la literatura en habla hispana, por eso la relevancia de quien lo gane.

Con un bándis en su casa Gonzalo Rojas celebró este reconocimiento diciendo eso sí que el premio en realidad debie haberlo ganado Nicandro Parra quien en realidad lo ha buscado desde hace tiempo'.

El premio consiste en 110 mil dólares que recibirá Rojas el que le será entregado en abril del próximo año por el Rey Juan Carlos, en el día en que se celebre un año más del nacimiento de Miguel de Cervantes.

En tanto en Chile el presidente de la comisión cultura de la Sociedad de Escritores de Chile, Carlos Mellado Molina, también poeta señala que el premio lo sentían como propio en la entidad, ya que el galardonado pertenece a ésta. El reconocimiento en el país a Rojas, según Mellado se realizará después de que reciba el premio en España 'cuando se calme la tormenta'.

Gonzalo Rojas es uno de los poetas más importantes de la historia de la literatura en Chile. Premio Nacional de Literatura, ha publicado decenas de libros en su carrera, incluso siendo traducidos a varias lenguas.

Premio Cervantes para Gonzalo Rojas [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Cervantes para Gonzalo Rojas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)